

Estudiantes UVM se manifestaron afuera de la Sede Recreo: Exigen fortalecer medidas en contra del bullying y concientizar sobre la salud mental

Estudiantes de diversas carreras de la Universidad Viña del Mar se manifestaron en contra de la institución por las medidas actuales que tienen en contra del bullying, casos de acoso sexual, y piden concientizar sobre la salud mental de los estudiantes.

Estos hechos ocurridos en la mañana de este miércoles 22 de mayo, están relacionados por el accidente que protagonizó una estudiante de psicología, quien cayó desde el tercer piso del establecimiento a principios de esta semana.

Anuncio Patrocinado

Las demandas que pide el “Movimiento Estudiantil” que se manifestó a las afueras de la sede van desde ser más estrictos con las sanciones y protocolos sobre denuncias de acoso, hasta optimizar el acceso a psicólogos en la universidad.

En relación a las manifestaciones, estas seguirán este jueves 22 de mayo y se espera que durante la jornada la Universidad de Viña del Mar emita un comunicado respecto al tema.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2024/05/WhatsApp-Video-2024-05-22-at-15.57.14.mp4>

y tú, ¿qué opinas?